
Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen an die Verwaltung 
Dachbegrünung im Stadtbezirk Huckarde

Die Fraktion der Grünen bittet die Verwaltung nachfolgender Fragen zu beantworten.

1. Welche öffentlichen Gebäude mit Flachdächern sind schon in unserem Be-
zirk begrünt? (Bitte benennen)

2. Welche öffentlichen Gebäude kommen für eine Dachbegrünung in Frage? 
(Bitte benennen)

3. Sind Dachbegrünungen bei den noch nicht begrünten Dächern möglich?

4. Wie hoch wären die Kosten der Dachbegrünung pro qm?

Begründung:

Als Begründung möchten wir gerne die stadteigenen Ausführungen der Stadt Dort-
mund anführen:

„Die Auswirkungen des Klimawandels prägen unseren Alltag immer deutlicher. Hit-
zeperioden mit tropischen Nächten belasten den Menschen. Starkregenereignisse 
mit teilweise verheerenden Auswirkungen für unsere bebaute Umwelt sowie Natur 
und Landschaft häufen sich. Dachbegrünung ist eine Maßnahme, diesen Auswir-
kungen zu begegnen.

Dachbegrünung als stadtökologischer Beitrag soll in Dortmund zur Normalität wer-
den. Darüber möchten wir uns mit den Dortmunder Bürgerinnen und Bürgern, den 
verantwortlichen Politikerinnen und Politikern, mit Fachleuten der Verwaltung, den 
Fachverbänden und der Wirtschaft austauschen und diskutieren.“

Mit freundlichen Grüßen, 
Kaan Eker
Fraktionssprecher Bündnis 90/DIE GRÜNEN
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